

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

00750/2011

Benennung eines Platzes im Ortsteil Mueßer Holz als "Keplerplatz"

Beschlüsse:

| | |
|---------------------|--|
| 21.02.2011 | Stadtvertretung |
| 017/StV/2011 | 17. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung |

Bemerkungen:

1.
Anträge, die nicht vom Hauptausschuss vorberaten sind, müssen auf Antrag der Oberbürgermeisterin, eines Fünftels aller Stadtvertreter oder einer Fraktion dem Hauptausschuss zur Vorberatung zugewiesen werden (§ 8 Abs. 3 Geschäftsordnung der Stadtvertretung). Die CDU/FDP-Fraktion beantragt die Überweisung.
2.
Nach erfolgter Aussprache zum Antrag zieht die CDU/FDP-Fraktion ihren Antrag auf Überweisung in den Hauptausschuss zurück.
3.
Der Stadtpräsident stellt den Antrag zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt, dass der im Mueßer Holz gelegene bisher unbenannte Platz, nördlich begrenzt von der Max-Planck-Straße, östlich begrenzt von der Lise-Meitner-Straße und westlich begrenzt von der Straßenbahntrasse entlang der Hamburger Allee (Haltestelle Keplerstraße) als „Keplerplatz“ benannt wird.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig bei vier Stimmenthaltungen beschlossen

